



Coyoacán a 22 de junio de 2024
Boletín: COY/DCS/263

ENTREGA GIOVANI GUTIÉRREZ POLIDEPORTIVO DE PRIMER NIVEL EN CULHUACANES

- *Se han rehabilitado ocho inmuebles de infraestructura deportiva, además de gimnasios y albercas con instalaciones de primer nivel, refiere el Alcalde.*
- *Los trabajos comprendieron remozamiento de canchas, sustitución de aparatos ejercitadores, reemplazo de juegos infantiles, renovación de alumbrado, pintura y herrería.*
- *“Nuestro gobierno le seguirá apostando a un mejor futuro con niñas y niños que se desarrollen en espacios seguros y sanos”: Giovani Gutiérrez, alcalde.*

Contar con instalaciones deportivas de primer nivel a las que tenga acceso la niñez y la juventud, es una oportunidad para que puedan tener un desarrollo sano, sostuvo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, quien reinauguró el polideportivo Los Culhuacanes en la colonia Ex-ejido de San Francisco

“Este espacio estuvo abandonado por muchas administraciones. Nadie lo volteaba a ver, sin embargo, es un punto fundamental para el desarrollo de la juventud y la niñez, por eso en este gobierno se determinó remozarlo, rehabilitarlo y hoy entregamos instalaciones nuevas, limpias, funcionales y bonitas para el uso y cuidado de las y los coyoacanenses”, comentó el Alcalde.

En la ceremonia en la que hubo representación de diversas disciplinas deportivas, Gutiérrez Aguilar dijo que en lo que va de su administración, en Coyoacán se han intervenido ocho inmuebles de infraestructura deportiva, además de gimnasios y albercas: “Nuestro gobierno le seguirá apostando a un mejor futuro para todas y todos ustedes, acompañándolos en todo momento, generando las condiciones para que puedan desarrollar todo su potencial y pongan en alto el nombre de Coyoacán en México y el mundo”.

Después de tirar un penalty para inaugurar la cancha de fútbol rápido, el alcalde destacó que se han entregado buenas cuentas y que ahora Los Culhuacanes tiene un deportivo con instalaciones adecuadas, de donde saldrán los próximos medallistas y futuros campeones.

Martha Elguea Viniegra, directora general de Obras Públicas y Servicios Urbanos, indicó que, como parte de los trabajos realizados en el polideportivo, se rehabilitaron las canchas de fútbol 7, se colocó pasto sintético y se balizó; en los muros perimetrales se aplicó aplanado y pintura, se colocó malla ciclónica y se realizó la instalación de 14 reflectores para una mejor iluminación.

También se sustituyeron 17 aparatos ejercitadores, así como colocación de piso de caucho en esa área y en la zona de juegos infantiles, tres de los cuales fueron sustituidos y se confinó un área para mascotas.



Adicionalmente se rehabilitó el alumbrado general, con la instalación de 41 luminarias, se renovó la pintura en herrería y muros de gimnasio y alberca. En el área de recreaciones se sustituyó la cubierta de policarbonato.

Por su parte, Gabriela Karem Loya, directora general de Desarrollo Social y Fomento Económico, invitó a las y los usuarios de este espacio deportivo a cuidar las instalaciones y a no rendirse en el cumplimiento de sus sueños.

“Los sueños sin objetivos, son solo sueños; aquí tienen dónde entrenarse, el equipo está rehabilitado para que ustedes lo aprovechen y entrenen sin rendirse”. A esta reinauguración, se suman la rehabilitación integral de los deportivos “La Fragata”, “Jesús Clark Flores”, “Emiliano Zapata” y el “Gimnasio Coyoacán”, entre otros.

